



*Herzlichen Dank allen, die auch im vergangenen 2. Corona Jahr im KLOSTER MARIENTHAL an unserer Seite waren: den Gästen, dem Klosterteam, dem Sorntziger Heimatverein und allen Unterstützern aus nah und fern. Mit ihrer Hilfe war es möglich, den Boden in der Scheune aufs schönste zu erneuern sowie einen Teil der Holzfenster und Türen neu zu streichen. Entscheidende Unterstützung verdanken wir auch staatlichen Corona Hilfen, sie ermöglichten unser Überleben.*

*Es freute uns, am 12.9. die Klostergründung vor 780 Jahren und das 25jährige Jubiläum der Stiftung gemeinsam feiern zu können.*

*Wir wünschen frohe Weihnachtstage und ein gutes neues Jahr. In der Hoffnung auf ein gesundes Wiedersehen im Kloster 2022 grüßt für die Stiftung Dr. Ludolf Colditz Kloster Marienthal Bettina Schubert*